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Tijani Ben Jemaa :  Prépare‐toi  pour  faire    l’item  numéro  2  qui  est  le 

review, le sommaire du PV de la dernière réunion. 

 

Aziz Hilali :   Le ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Le sommaire du PV de la dernière réunion. 

 

Aziz Hilali :   C’est  le  truc que  je  t’ai envoyé…  le résumé que  je    t’ai 

envoyé déjà en Français. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui, oui, je sais, mais on va le faire maintenant, alors le 

mieux  c’est que ce soit toi qui le fasse. 

 

Aziz Hilali :  D’accord.  Si  tu  peux  commencer  par  ça,  parce  que  je 

dois quitter dans une demi‐heure. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui, on va commencer. De toute façon, c’est le premier 

point après l’appel. 

 

Aziz Hilali :  D’accord. 

Giselle Gruber‐White :  On peut commencer la réunion Tijani ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Bien,  OK.  Il  faudrait  qu’on  dice  à  Fatimata  qu’on  va 

commencer  sans  elle.  Est‐ce  qu’elle  nous  entend 

maintenant ? ((interférences)) Fatimata si tu m’entends, 

on va  commencer sans toi. 
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  On commence. 

  Bonsoir tout  le monde. Je suis désolé de présider alors 

que Fatimata est là, mais malheureusement sa ligne est 

impossible.  Je  vais  suivre  l’agenda  qui  nous  a  été 

proposé et qui est là. 

  Premièrement,  l’appel. Gisella,  tu peux  faire  l’appel s’il 

te plaît ? 

 

Gisella Gruber‐White :  Oui,  tout  à  fait.  Aujourd’hui  pour  l’AFRALO  du  4 mai, 

nous  avons  Michel  Tunam,  Kenji  Chembi,  Tijani  Ben 

Jemaa  qui  préside  la  réunion,  Olivier  Crépin‐Leblond, 

Fatimata Seye Sylla, Aziz Hilali.   Nous n’avons personne 

sur  le canal anglais, sauf   Seth Greene. Les participants 

suivants  nous  ont  envoyé  leurs  excuses :  Gabriel 

Mumumfo,  Pialto  Genure,  Didier  Kasole  et  Hawa 

Diakité. Si  je peux vous  rappeler  s’il vous plaît de bien 

dire  vos  noms  lorsque  vous  parlez,  c’est  pour  la 

transcription après. Maya est notre interprète. Merci. A 

toi Tijani. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci Gisella. Le point suivant de notre agenda, c’est le 

résumé  du  PV  de  a  dernière  réunion  et  Aziz  va  nous 

faire ça. S’il te plaît Aziz. 

 

Aziz Hilali :  Je suis en train d’allumer mon ordinateur. Est‐ce que tu 

peux parler d’autre chose en attendant que ça s’affiche, 

s’il te plaît ? 
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Tijani Ben Jemaa :  Oui,  d’accord.  Donc  on  va  aller  aux  consultations 

publiques ouvertes. Nous avons At‐Large Policy Advice 

development  schedule,  le  tableau,  le  programme,  du 

développement  des  conseils  d’ALAC  concernant  la 

politique. Là, vous avez un tableau, si vous cliquez sur le 

lien.  Gisella,  tu  peux  faire  cette  partie‐là ? 

Normalement,  c’est  Heidi  ou  Mathias  qui  fait  cette 

partie‐là. 

 

Gisella Gruber‐White :  Je préfère autant que ce soit Seth qui le fasse si ça ne te 

dérange pas. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Seth ? Oui d’accord, OK. Seth, tu peux faire s’il te plaît ? 

 

Maya :   Une minute,  il  arrive. Une minute  s’il  vous  plaît,  il  ne 

m’entend pas. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Maya, on ne t’entend pas. 

 

Maya :  Oui, j’ai dit : « une minute, il arrive ». 

 

Tijani Ben Jemaa :  Je voudrais que vous sachiez que je lis anglais et que je 

parle français, donc excusez mon retard en essayant de 

faire le… 
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Seth Greene :  Laisse‐moi  juste  ouvrir  le  document.  Une  minute  s’il 

vous  plaît.  Par  rapport  aux  consultations  ouvertes,  je 

peux vous dire  tout de suite que  la déclaration d’ALAC 

qui  se  travaille  en  ce moment,  c’est  la  déclaration  du 

Conseil  d’ICANN  sur  les  négociations  du  RAA.  Olivier 

vient d’envoyer une petite note qui vous donne  le  lien 

avec  la  nouvelle  version  à    votre  disposition  de  cette 

déclaration.  Nous  avons  la  date  butoir  pour  les 

commentaires qui sera le samedi 7 mai à 23 :59 UTC. Ce 

sera la date butoir pour les commentaires. 

  Par  rapport  aux  consultations  ouvertes  pour  les 

commentaires  sur  les  politiques  publiques  d’ICANN, 

nous avons tout d’abord celui, bien entendu, du groupe 

A, qui sont donc les révisions à proposer des statuts par 

rapport à ALAC. Pour le moment, étant donné que c’est 

un sujet qui nous intéresse beaucoup, on n’a reçu qu’un 

seul commentaire. Et c’était en fait un commentaire qui 

n’abordait  vraiment  pas  le  sujet.  En  tous  cas,  la  date 

butoir pour ça, ce sera le 9 mai.  

  Est‐ce  que  vous  avez  tous  accès  à  la  liste ?  Je  ne  sais  

pas si vous voyez  le  lien  juste en bas de  la salle Adobe. 

Est‐ce que vous voyez la liste ? Comme ça, je n’aurai pas 

à la lire. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Attends  une  seconde…  normalement  oui.  De  toute 

façon, le lien est aussi sur l’agenda. 
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Seth Greene :  Comme  ça,  ça nous  évite de  lire  tous  les  sujets.  Juste 

pour  vous  dire  que  bien  entendu,  nous  avons  la 

première  date   butoir qui  va  se  terminer  le  9 mai    et 

c’est  donc  pour  recevoir  les  commentaires  pour  la 

modification des statuts. 

  Les  autres  sujets  qui  sont  en  consultation  publique, 

comme  vous  le  savez…  le  premier  qui  va  se  terminer 

sera  le  9  mai,  et  puis  le  reste  va  se  terminer 

successivement  après  ça,  d’après  la  page  que  vous 

voyez.  C’est  tout  pour  le  moment  par  rapport  aux 

consultations  ouvertes.  Et  puis,  en  bas  à  gauche 

d’Adobe Connect, vous avez aussi  le  lien… Une minute 

s’il  vous plaît,  je ne  veux pas  faire d’erreur. Oui,  vous 

voyez  la  déclaration  d’ALAC  pour  l’équipe  du WHOIS. 

Vous allez trouver ce lien en bas à gauche.  

  On  vient  de  recevoir,  ((inaudible))  à  peine  la  semaine 

dernière. Ça vient d’être soumis la semaine dernière. Et 

je pense que pour  le moment c’est tout. 

 

Tijani Ben Jemaa :  OK, merci Seth. De toute façon, on a récemment envoyé 

deux statements, deux propositions  d’ALAC. Une sur le 

WHOIS  Review  et  l’autre  sur  les  proposed 

recommendations on global outreach program.  Il  reste 

le  statement  sur  la  stabilité,  la  sécurité et  la  résilience 

des DNS. Voilà.  

  Aziz, si tu es prêt, on revient à toi. Vas‐y. 
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Aziz Hilali :   Concernant le rapport, je ferai juste un rappel de ce qui 

a  été  dit  lors  de  la  dernière  réunion  d’AFRALO  en 

téléconférence.  La principale activité que nous devons  

préparer,   c’est Tijani qui est en train de prendre place 

et de voir comment organiser un workshop au sujet de 

la gouvernance d’Internet qui aura  lieu à Nairobi du 27 

au  30  septembre.  Nous  avons  déjà  discuté  à  San 

Francisco avec  les responsables de  l’ICANN en  insistant 

sur le fait que l’ICANN doit faire un effort pour dégager 

le budget qui prévoit le déplacement de 5 participants à 

Nairobi pour 4 à 5 jours.  

L’autre  point  phare  d’AFRALO,  c’est  le  programme  de 

formation  et  de  renforcement  des  capacités  et  de 

sensibilisation  pour  les  ALS,  la  réunion  de  Dakar  qui 

aura  lieu au mois d’octobre 2011. Nous souhaitons, en 

tant qu’AFRALO, profiter de  la réunion qui aura  lieu en 

Afrique pour pouvoir  réunir  les  représentants des   ALS 

et  faire  un  programme  que  nous  sommes  en  train  de 

mettre en place. C’est Tijani qui chapeaute  le projet de 

ce programme que nous allons faire. Là,  c’est encore au 

niveau  du  budget.  Il  s’agit  de  trouver  un  budget  au 

niveau  de  l’ICANN  pour  avoir  environ  36  participants 

pour cette réunion.  

On  a  aussi  discuté  de  l’application,  de  la  fameuse 

application de ((inaudible)). Nous avons une fois de plus 

donné une dernière chance à   Forecast pour répondre. 

Nous  avons  reçu un mail de Gisella hier ou  avant‐hier 



(AL) AFRALO 4 Mai 2011                                                                                                                      FR 

 

Page 7 of 43 

 

qui  nous  apprend  qu’ils  ont  enfon  répondu  aux 

questions qui ont été posées. Donc, il s’agit aujourd’hui 

de  rouvrir  ce dossier pour enfin prendre une décision, 

pour  ou  contre  l’adhésion  de  Forecast  au  niveau 

d’AFRALO. 

Et puis, le dernier point dont on a parlé, c’est au niveau 

de  la  participation  des  membres  d’AFRALO  aux 

différents groupes   de travail. Voilà. Si vous voulez que 

je  détaille  ces  points  un  peu  plus,  il  suffit  de  me  le 

demander. Voilà grosso modo  les points  importants du 

mois  d’avril  et  aussi  du mois  de mai  en  attendant  la 

réunion de Singapour. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci  Aziz.  Comme  vous  voyez,  il  n’y  avait  pas 

beaucoup  d’activité  le  mois  dernier.  En  fait,  il  y  a 

quelque chose qu’Aziz n’a pas dit, c’était les activités au 

niveau des groupes de travail. Nous en parlerons par la 

suite au niveau de l’agenda,  

  Je  passe  au  point  suivant :  le  point  4,  qui  est  les 

demandes d’adhésion des ALS. D’abord Gisella nous dit 

ce qui se passe concernant  les trois nouveaux venus et 

après on va parler de Forecast. 

 

Gisella Gruber‐White :  Nous  les  avons  finalement  enlevés  parce  qu’ils  ne 

faisaient pas partie de  la  région AFRALO.  J’en  ai parlé 

avec Seth. Ils sont en cours parce que.. 
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Tijani Ben Jemaa :  Donc, il n’y a plus rien à en dire, à part sur Forecast. 

 

Gisella Gruber‐White :  Oui,  parce  que  les  trois  autres,  on  vous  tiendra  au 

courant dès qu’ils auront été finalisés. 

 

Tijani Ben Jemaa :  D’accord, OK.  

  On revient à ce problème épineux de Forecast. Ils nous 

ont envoyé à la dernière journée, à la dernière seconde, 

l’application  remplie,  cette  fois‐ci  entièrement.  Je  l’ai 

lue et  je vous  l’ai envoyée à  tous  sur  la  liste pour que 

vous  y  pensiez  pour  qu’aujourd’hui    on  prenne  la 

décision.  Donc,  s’il  vous  plaît,  je  veux  votre  avis.  Qui 

veut prendre la parole ? Yaovi ? 

 

Yaovi Atohoun :  En fait, quand j’ai parcouru le document, j’ai vu quelque 

part où certainement ils n’ont pas compris. Parce que je 

suis en train de voir ça devant moi. Je l’avais noté. C’est 

par rapport à la capacité de la structure… Ah oui ! C’est 

au point 3. On a dit ((inaudible, en anglais)). Ils ont mis 

non. Je n’ai pas compris ça. ((interférences)) Pardon ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  La dernière…( (interférences)) 

 

Yaovi Atohoun :  Pardon ? A la dernière, ils ont mis « yes » ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui, celle qui a été envoyée hier. ((interférences)). 
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Yaovi Atohoun :  Je dois avoir le mauvais document encore. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Tu as le mauvais document ? Si, si, ils ont mis « yes ». 

 

Yaovi Atohoun :  Ça  veut  dire  que  nous  avons  le  nouveau  document 

alors. Il faudrait peut‐être nous le renvoyer à nouveau. 

 

Gisella Gruber‐White :  Il  y  a  le  bon  document  qui  est  en  bas  de  l’Adobe 

Connect à gauche et dans l’agenda. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Dans  l’agenda,  vous  cliquez  sur  le  lien  application 

Forecast  et  vous  allez  la  voir.  C’est  un  document… 

((interférences)). Non, non  sur  le plan du  ((inaudible)), 

ils  l’ont  bien  rempli.  Ma  question  n’est  pas  celle‐là. 

Maintenant  que  vous  avez  la  demande  bien  remplie, 

que vous avez  le site web sur  lequel vous êtes   entrés, 

que pensez‐vous ?  

  Fatimata avait fait   une remarque, par email, en disant 

qu’en  allant  encore une  fois  sur  ce  site web,  je pense  

qu’Internet  n’a  pas  de  lien  avec  Internet.  Le  seul  lien 

qu’ils  ont  avec  Internet  c’est  qu’ils  sont  membres 

d’ISOC. Ils ont un lien quelconque  avec ISOC. Je ne sais 

pas s’ils sont membres d’ISOC. Voilà  le  lien !   On a dit : 

« Quelles  sont  vos méthodes de  travail ? »  Ils ont dit : 

« les  méthodes  d’ISOC ».  A  une  question  de 

l’application,  ils ont répondu suivant  le processus ISOC.  

Je me rappelle, quand on avait discuté de ça au départ 
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avec Mathias,  il y avait une question qui disait : « dans 

la  mission  de  votre  organisation,  est‐ce  qu’il  y    une 

liaison avec Internet ? ». Ils ont répondu « oui ». Et moi, 

en  allant  lire  leurs  statuts,  j’ai  trouvé  que  rien  ne 

concerne Internet.  

  Ils  disent  qu’ils  utilisent  les  nouvelles  technologies, 

entre  autres  Internet.  J’aurais  aimé  que  vous  veniez 

avec  une  idée  toute    faite. On  ne  va  pas  traîner  plus 

longtemps.  Il y a des mois que  ça  traîne et Forecast a 

raison de se plaindre en disant «  ce n’est pas possible, 

j’ai déposé une demande cela fait des   mois et vous ne 

prenez pas de décision ». 

  Et puis aussi, de notre côté,  il  faudrait que  l’on soit un 

peu plus réactifs et  qu’on donne notre point de vue. Je 

connais le point de vue de Fatimata. Je veux le point de 

vue  des    autres maintenant.  ((interférences))  Tu  peux 

parler Michele. 

 

Michele :  J’ai parcouru… c’est dommage parce que c’est  l’ancien 

document  que  j’ai  parcouru…  apparemment  deux 

documents  sont arrivés. Mais, en plus de  la  remarque 

de  Fatimata,  j’ai  regardé  au  niveau  des  objectifs. 

Objectif point 1 :  ils disent que… en fait  ils répondent à 

la  question  en  stipulant  que  ((inaudible))  de  la 

République  Démocratique  du  Congo  dans  le  domaine 

des  TIC.  Je  m’interroge :  est‐ce  que  c’est  possible ? 

Parce  qu’en  fait  nous  savons  qu’il  y  a  beaucoup  de 
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((inaudible))  dans  le  domaine  des  TIC.  Si  c’est  une 

structure  ((inaudible)). Alors,  je me  suis  interrogé  si ce 

n’était pas fait un peu à la va‐vite. 

  ((interférences)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Mais  est‐ce que dans  les  statuts  tu  as  trouvé quelque 

chose  faisant allusion à  l’utilisation d’Internet,  l’un des 

objectifs ou  l’une des missions de cette association qui  

serait l’utilisation d’Internet pour quelque chose ? 

 

Yaovi Atohoun :  Est‐ce que je peux parler ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Yaovi, oui s’il te plaît. 

 

Yaovi Atohoun :  En fait, il y a quelque chose dans leurs objectifs : aider à 

la  consommation  des  nouvelles  technologies  de 

l’information  et  de  la  communication.  Ils  ont  mis  ça 

quelque part dans leurs objectifs. Mais ce qui est un peu 

gênant, c’est que pour Forecast, c’est un peu de tout. Je 

vois qu’ils font des transferts d’argent, des transferts de 

colis…  ((inaudible))  Ils  ont  dit  qu’ils  adhèrent  aux 

principes de  l’ISOC.  Je ne  sais pas pourquoi  ils ont   dit 

ça,  parce  qu’il  fallait  qu’ils  expliquent  mieux  la 

structure, et  ce    lien  à  l’ISOC.  ((inaudible)) Donc, pour 

moi, tout est écrit pour  faire ((inaudible)). C’est ça que 

je  veux  dire.  Mettre  des  mots  qui  font  un  lien  avec 

Internet… parce que j’ai  leur site devant moi et ce sont 
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des gens qui font beaucoup de choses à la fois. C’est un 

peu compliqué. 

 

Tijani Ben Jemaa :  C’est  très  vrai  Yaovi.  Comme  nous  ne  sommes  pas 

nombreux,  je  vais  vous  proposer  de  donner  une 

semaine  sur  la  liste.  On  va  le  réanimer  sur  la  liste, 

donner une  semaine  sur  la  liste  à  toutes  les ALS pour 

nous  donner  un  avis  définitif,  accepter  ou  refuser  la 

demande. Comme ça, on aura le cœur net. Rien qu’une 

semaine. Après cette semaine, on envoie l’avis à ALAC. 

 

Aziz Atohoun :  Est‐ce que je peux parler ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui, Aziz. 

 

Aziz Atohoun :  Moi,  je  suis un peu, excusez‐moi du  terme que  je vais 

utiliser,  fatigué  de  parler  de  cette  application  depuis 

plusieurs mois.  Il  faut qu’on  tranche  là‐dessus  et  il ne 

faut pas attendre si on va voter. Pourquoi, tu ne donnes 

pas    toi  ton avis Tijani sur ça,  tu nous donnes  l’avis de 

Fatimata si tu as parlé avec elle et puis on tranche. Moi, 

j’ai écouté l’intervention de chacun et je pense que  les 

gens  sont  toujours  réticents  (il  faut  dire  le  mot)  de 

l’acceptation  de  cette  structure.  ((inaudible))  pour 

l’instant  la discussion  jusqu’à ce qu’il y ait du nouveau. 

On ne dit pas qu’on refuse, mais on ne dit pas non plus 

qu’on accepte. On attend un peu  jusqu’à  ce qu’il y ait 
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du  nouveau,  parce  qu’à mon  avis  il  n’y  a  pas  grand‐

chose dans  le  formulaire que nous avons  reçu. Moi,  je 

l’ai parcouru rapidement, je ne l’ai pas lu comme il faut. 

Mais  je  propose  qu’on  laisse  tomber  la  discussion 

jusqu’à ce qu’il y ait du nouveau.  

 

Tijani Ben Jemaa :  Aziz,  je  respecte  ton  point  de  vue.  J’ai  beaucoup  de 

difficultés à me prononcer aujourd’hui. On n’est que 4 

sur ce call‐là.  

 

Aziz Atohoun :  Ah bon ? Je pensais qu’on était plus. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Non, on n’est que 4 maintenant. On ne peut pas décider 

((interférences)).  Oui,  Fatimata  est  partie  en  plus.  Je 

crois que c’est une date butoir réelle. Parce qu’il y a des 

gens  qui  ne  viennent  jamais    aux  discussions  au 

téléphone comme ça.  Il vaut mieux  les  faire participer. 

On envoie un email à  toute  la  liste. On est 22 ALS. Sur 

les 22, quelque soit  le nombre d’ALS qui répondent, on 

va  prendre  donc  l’avis  qui  sera  exprimé.    On  va 

l’envoyer à ALAC. Moi aussi, je suis fatigué de cette ALS, 

mais il faut être… professionnels et ne pas… même si je 

pense quelque  chose,  je ne pense pas que  l’on puisse 

prendre  une décision quelconque aujourd’hui. On n’est 

que 4. Et encore, sur les 4, on n’a pas tous dit la même 

chose de manière très  forte.  Il y a des nuances… peut‐

être  ceci,  peut‐être  cela.  ((interférences))  Donc,  pour 
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prendre une décision finale, on consulte la liste pendant 

une semaine. 

 

Aziz Hilali :  D’accord Tijani. Dans ce cas, s’il y a très peu de gens qui 

répondent  à  ton  questionnaire,  qu’est‐ce  que  tu  vas 

faire  dans  ce  cas ?  S’il  n’y  en  a  que  2  ou  1  qui 

répondent ?  Qu’est‐ce qu’on prend comme décision ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Fatimata va  répondre,  toi  tu vas  répondre, moi  je vais 

répondre, Yaovi  va répondre, Michel va répondre… ces 

gens‐là vont répondre. Si je n’ai que ces gens‐là, et bien 

je prendrai l’avis de la majorité. Mais j’espère avoir plus 

d’avis. Je pense qu’on va avoir plus d’avis. D’accord ? 

 

Aziz Hilali :  Très bien. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Que pensent les autres ? 

 

?:  Une semaine c’est pas mal. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Voilà.  Une  semaine  c’est  pas  mal.  Tu  es  d’accord. 

((interférences)) Yaovi ? 

 

Yaovi Atohoun :  Oui je suis d’accord. 
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Tijani Ben Jemaa :  Bien. Etienne est en silencieux, donc il ne peut pas nous 

répondre. Est‐ce qu’on peut lui ouvrir un peu pour qu’il 

nous dise s’il est d’accord ? 

 

Gisella Gruber‐White :   On va essayer de faire ça. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Ecoute… on va passer au point suivant. 

 

Gisella Gruber‐White :  On est juste en train de le rappeler. Il s’est déconnecté. 

 

Tijani Ben Jemaa :  On lui posera la question après. On continue. 

  Le point 5 est un point intéressant. On vous a envoyé un 

email  pour  vous  demander  quels  sont  vos  besoins  en 

communications,  les  besoins  en  communication 

d’AFRALO.  Jusque  là,  il  n’y  a  pas  eu  de  réponse. 

((interférences)) Pardon ? 

 

?:  Excusez‐moi, j’ai  l’impression que ce mail m’a échappé. 

Je ne l’ai pas vu. 

 

Gisella Gruber‐White :  Tijani, je pense que ça a été envoyé directement à toi et 

à Aziz et à Fatimata. ((interférences)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  OK, on va arranger ça. Je vais l’envoyer ce soir à tout le 

monde. De quoi  il s’agit ?  Il s’agit de vous proposer de 

nous  dire  quels  sont  les  besoins  d’AFRALO  en 
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communication.  Ils  donnent  des  exemples  ici :  des 

podcasts ((interférences))… 

 

Gisella Gruber‐White :   Etienne est parmi nous. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui ? Qui est parmi nous ? Etienne ? ((interférences)) 

 

Etienne :   Je suis là depuis une heure. On m’a appelé et après ça a 

coupé ((interférences)). Je voudrais savoir à quel  niveau 

êtes‐vous ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Nous sommes au point 5 et  je veux  revenir au point 4 

avec  toi  concernant  la  demande  de  Forecast.  Tu  te 

rappelles ?  ((interférences  )).  Forecast  a  envoyé  à 

nouveau  sa  demande,  bien  remplie  cette  fois‐ci.  J’ai 

posé  la question : est‐ce qu’on accepte ou on refuse  la 

demande ?  La  réponse était plutôt négative mais avec 

des nuances. Mais seulement, on n’est que 4 sur ce call‐

là ((interférences)). J’ai proposé qu’on envoie un email à 

la  liste demandant que d’ici une  semaine,  chaque ALS 

donne  sont  point  de  vue  définitif  en  disant  « on 

accepte » ou « on refuse » la demande. Dépassée  cette 

semaine,  l’avis  d’AFRALO  sera  envoyé  à  ALAC.  Qu’en 

penses‐tu ? 

 

Etienne :  Oui. 
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Tijani Ben Jemaa :  Tu  es  d’accord.  Bon,  sur  le  call,  tout  le  monde  est 

d’accord. Bien. 

  Maintenant, on est au point 5. Le point 5, c’est que  le 

Service de Communication de l’ICANN nous demande si 

nous avons des besoins en communication. Des besoins 

comme  des  podcasts  ou  des  outils  Internet  ou  des 

copies,  des  hardcopies,  des  copies  imprimées,  des 

copies  sur  médias,  etc…  Aussi,  le  Service  de 

Communication  nous  demande  si  on  peut  évaluer  la 

possibilité  et  le  désir  d’AFRALO  de  collaborer  avec  le 

Service de Communication d’ICANN pour produire des 

produits  de  communications,  tels  que  faire  des 

interviews  avec  les membres  des  RALO  pour  préparer 

de podcasts par exemple. Ça, c’est le deuxième élément 

de la ((interférences)). 

  Nous sommes tenus à donner notre point de vue dans 

deux  jours à  l’ExCom. Ce soit,  je vais envoyer  l’email et 

j’espère recevoir des réponses. Sinon, c’est de ma faute, 

je n’ai pas bien lu à qui ça a été adressé. Je pensais  que 

ça  avait  été  envoyé  à  toute  la  liste, mais  ça  n’a  été 

envoyé qu’aux trois officers d’AFRALO.  

  C’est  ça  le  sujet.  Est‐ce  que  vous  pensez  que    nous 

avons…  quels  sont  les  besoins  d’AFRALO  en 

communication ?  Je  veux  entendre  de  vous  des 

propositions, des points, des choses dont on peut avoir 

besoin. 
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  Moi,  je    dirais  que  sur  ce  point‐là,  je  suis  un  peu 

embarrassé  parce  qu’on  nous  a  donné  beaucoup  de 

moyens  de  communication  qu’on  n’a  pas  tout  utilisé 

jusque là. On va arriver à un point par la suite où on va 

voir ça. Donc, demander plus… si on se sert de ce que 

nous avons. Mais de toute façon, il y a une offre. Est‐ce 

que vous pensez que nous avons des besoins que nous 

devons exprimer ? ((interférences)) Yaovi ? 

 

Yaovi Atohoun :  Je n’ai pas bien entendu ce que tu as dit. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Tu n’as as bien entendu ? Tu as compris l’offre ? 

 

Yaovi Atohoun :  Je n’ai pas bien compris ta dernière question. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Ma dernière question : est‐ce que vous pensez que l’on 

a  des  besoins  à  exprimer maintenant  en  termes    de 

communication ? 

 

Yaovi Atohoun :  Je crois qu’en voyant  le document cela nous permettra 

de mieux répondre.  

 

Tijani Ben Jemaa :  D’accord, OK. C’est ça ta réponse. Michel ? 

 

Michel :  Oui, je suis d’avis avec Yaovi, parce que là je ne sais pas. 

Il  faut  bien  que  nous  sachions  quel  est… 

((interférences)) 
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Tijani Ben Jemaa :  Etienne ? 

 

Etienne :  Je  suis  d’accord  avec  toi  parce  que  la  dernière  fois, 

((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  ((interférences)) La dernière fois… oui, c’est pour ça que 

j’ai donné que nous avons eu des moyens qui ont été 

mis  à  disposition mais  qu’on  ne  s’en  sert  pas.  Alors, 

voilà ce qu’on va  faire :  l’email va être  transféré  sur  la 

liste ce soir et j’attends de vous une réponse avant la fin 

de la journée de demain. 

  ((interférences)) Avant  la  fin de  la  journée de demain. 

La deadline pour donner une réponse à l’ExCom c’est le 

6 mai, après‐demain. ((interférences)) 

  Il y a des commentaires que l’on peut faire directement, 

La procédure a été écrite sur l’agenda, On peut faire des 

commentaires  directement  sur  la  page wiki  qui  a  été 

ouverte à cet effet‐là. 

 

Gisella Gruber‐White :  Vous avez le lien dans l’agenda. 

 

 Tijani Ben Jemaa :  Vous  avez  le  lien  dans  l’agenda :  How  to  give  ExCom 

your feedback? Vous allez à cette page wiki et là‐dedans 

vous pouvez mettre ce que vous voulez si vous voulez. 

  D’accord ? OK. Mais  je  vais  vous  envoyer  l’email  et  si 

vous  pouviez  faire  une  réponse  aussi  ce  serait  bien. 
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Vous  pouvez  mettre  sur  la  page  wiki  et  faire  une 

réponse, ce serait bien. D’accord ? 

  Donc, nous passons au point suivant qui est le point 6 : 

At‐Large improvement and implementation AFRALO’s et 

là  il  s’agit  d’At‐Larges  Structures  and  individual  Wiki 

pages. C’est de  ça dont  je parlais  tout à  l’heure. Nous 

avons  la possibilité d’avoir des pages wiki pour chaque 

ALS et pour AFRALO  sur Confluence. On en avait parlé 

l’autre fois, même en détails. On peut utiliser  le virtual 

Adobe Connect quand on  veut. Nous  avons  le  lien  ici. 

Ceci n’a pas été utilisé  jusque  là et  je pense que  c’est 

quand même un outil  très  important que  l’on pourrait 

utiliser. Et il y a certaines ALS qui n’ont pas de site web 

ou qui ont des difficultés à héberger  leur  site web.  Ils 

peuvent utiliser la page wiki qui leur est dédiée comme 

une page web à eux. Je pense que le service IT d’ICANN 

fait  du  très  bon  travail.  Je  les  remercie  infiniment.  Le 

staff  At‐Large  fait  aussi  un  énorme  travail  parce  que 

c’est  sur  proposition  du  staff  que  ça  a  été  fait.  Est‐ce 

qu’il y a un commentaire là‐dessus ? 

 

?:  J’ai  une  question.  Je  crois  qu’à  la  réunion  de  San 

Francisco  ,  il  y  avait  des  documents,  des  notes  par 

rapport à ça. Je voudrais que vous me le confirmiez, ou 

bien si on peut encore envoyer ce document pour ceux 

qui n’ont pas  ((inaudible)) à Adobe Connect.  Je ne sais 

pas si tout le monde a ça. 
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Tijani Ben Jemaa :  Mais, à  la dernière réunion, on avait donné des choses 

très détaillées, d’ailleurs,  si  tu  reviens à  l’agenda de  la 

dernière fois, tu vas voir. ((interférences)) 

  On  passe  au  point  7  que  je  vais  vous  proposer  de 

changer de la manière suivante : Upcoming ICANN 2011 

Meeting.   Les prochaines  réunions d’ICANN de  l’année 

2011. Et  là, nous avons point A et point B.  Le point A 

c’est  Singapour du 19  au 24  juin 2011 et  là  il  faudrait 

que  l’on  parle  de  notre  réunion  conjointe  avec  Afr‐

ICANN. Il faudrait qu’on prépare, et qu’on commence à 

en parler. Je veux avoir votre avis sur le thème que nous 

allons créer cette fois‐ci. 

  Qui veut parler ? Michel ? Yaovi ? Etienne ? 

 

?:  J’ai une  idée pour  le  thème. Est‐ce que pendant  cette 

rencontre, on pourra parler de… la réunion de l’ICANN à 

Jakarta…  je  suis  en  train  de  réfléchir  si  on  pourra 

entamer quelque chose là‐bas qui serait un peu lié  à la 

réunion  de  Dakar.  Je  ne  sais  pas.  Je  n’ai  pas  encore 

d’idée précise.  

 

Tijani Ben Jemaa :  D’accord.  Donc,  tu  proposes  qu’on  fasse  une  réunion 

sur les activités que nous allons avoir à Dakar. 

 

?:  Ou  qui  va…  ((inaudible))  tirer  profit  de  la  réunion  qui 

aura  lieu à Dakar. Un thème dont on va tirer profit à  la 
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réunion  de  Dakar  aussi.  Parce  qu’apparemment,  on 

aura plus d’Africains.  

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui, bien sûr.  

 

?:   Je pense, au niveau du renforcement des capacités que 

c’était  notre  préoccupation  depuis  je  crois  l’année 

dernière,  je  propose  qu’à  Singapour,  on  prépare 

effectivement  ce  séminaire  sur  le  renforcement  des 

capacités. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Je  veux  attirer  votre  attention  que  la  réunion 

AFRALO/Afr‐ICANN ce n’est pas une réunion AFRALO et 

l’outreach que nous allons   faire, c’est AFRALO. Ce que 

nous  faisons  avec  Afr‐ICANN,  c’est  des    questions 

générales de toute  la communauté  ICANN de  l’Afrique. 

Donc,  il faudrait que  l’on traite d’un sujet qui concerne 

tout le monde en quelque sorte. De préférence un sujet 

brûlant,  un  sujet  d’actualité.  C’est  comme  ça  que  j’ai 

réfléchi. 

 

Yaovi Atohoun :  Je  peux  parler ?  Je  pense  par  exemple  à  l’appui  aux 

nouveaux  demandeurs  de  gTLD.  C’est  un  sujet  si  on 

peut  le  formuler  qui  intéresse  les  autres  régions 

((inaudible)).  Je  ne  sais  pas  si  ça  vaudrait  le  coup 

d’utiliser cette réunion pour encore parler de ça. 
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Tijani Ben Jemaa :  On l’a fait deux fois. 

 

Yaovi Atohoun :  Deux fois exactement. Mais comme c’est quelque chose 

qui  continue,  je  me  dis  qu’à  cette  réunion  on  peut 

toujours le mettre  comme un sujet.  

 

Tijani Ben Jemaa :  Ecoutez, est‐ce que je peux vous demander de réfléchir 

un petit peu plus à la question  et d’envoyer vos avis sur 

email, Est‐ce qu’on peut  faire une action  item  ici pour 

dire    qu’un  email  sera  envoyé  à  la  liste  pour  leur 

demander  quel  thème… Non,  ce  n’est  pas  une  bonne 

approche.  Seulement  vous  qui  êtes  sur  le  call,  est‐ce 

que vous pouvez envoyer vos points de vue si vous en 

avez,  vos  idées  concernant  un  thème  générique,  qui 

concerne  toute  la  communauté  ICANN  de  l’Afrique  

pour Singapour. ((interférences)) Oui ? 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Etienne,  je  suis désolé, mais  je n’ai  rien compris de ce 

que  tu  as  dit.  Le  son  est  très mauvais.  Est‐ce  que  tu 

peux ? ((interférences)) 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Michel, répète s’il te plaît. 
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Michel :  Il demande si à l’occasion on ne pourrait pas essayer de 

faire  par  exemple  une  thématique  sur  la 

cybercriminalité. 

 

Tijani Ben Jemaa :  D’accord.  J’ai  entendu.  On  fait  comme  ça ?  Vous 

réfléchisses quand même un petit peu pour envoyer vos 

points  de  vue  sur  la  liste ?  Ou même  personnelle  sir 

vous  voulez.  Envoyez  vos  avis  aux  gens    qui  sont 

présents aujourd’hui. Après, on va proposer un thème à 

toute la liste. Parce que  si tu ouvres un débat comme á 

sur  la  liste,  il va y avoir beaucoup de thèmes différents 

et  on  risque  de  faire  des  mécontents.    Donc,  une 

consultation restreinte comme ça et on va proposer des 

thèmes à la liste. Et ce sera à la liste de se prononcer.  

  Je passe au point suivant… Non, le deuxième point de ce 

point 7 est Dakar 23‐28 octobre 2011. Dakar va être une 

réunion  exceptionnelle.  Demain,  on  va  avoir  une 

téléconférence pour parler du budget 2011‐2012 et on 

va probablement savoir si nos projets sont retenus. On 

va  savoir  donc  par  la  même  occasion,  si  le  capacity 

building,  la  formation  que  nous    avions  prévue  pour 

Dakar est bien retenue.  

  Maintenant,  nous  allons  parler  comme  si  nous  allons 

avoir ce financement pour ça. Donc, si nous allons avoir 

ce  financement‐là, nous aurons donc  trois activités :  le 

showcase  que  l’on  fera  quelles  que  soient  les 

conditions. Maintenant, c’est notre deuxième showcase 
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et on doit exceller.  Je vous propose de  réfléchir à une 

manière d’innover dans ce showcase. Deuxième activité 

très  importante :  c’est  le  capacity  building  sur  la 

formation  si nous avons  le  financement. Cette activité 

va  nécessiter  de  nous  beaucoup  d’énergie,  de 

préparation,  de  coordination.  C’est  une  opération 

colossale. Si sur  le plan de  la conception c’est déjà fait, 

sur  le plan de  la  logistique et de  la préparation,  il  y  a 

beaucoup  à  faire.  Troisième  activité  importante  pour 

Dakar : AFRALO/Afr‐ICANN meeting. Comme on est  sur 

une  terre  africaine,  on  va  avoir  une  réunion  avec 

beaucoup plus de gens et on doit choisir réellement  le 

bon thème pour que ce soit une réussite. 

  Pour  Dakar,  je  ne  peux  pas    personnellement  me 

prononcer  parce  que  je  ne  sais  pas  si  on  va  faire  le 

capacity building et  je ne peux pas me prononcer pour 

le  thème    d’AFRALO/Afr‐ICANN.  Par  contre,  pour  le 

showcase,  on  peut  déjà  commencer  à  travailler  là‐

dessus. On peut déjà commencer à réfléchir là‐dessus et 

il faudrait vraiment que l’on innove dans le showcase. 

  Est‐ce qu’il y a des remarques ? 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Je suis désolé, mais je comprends très mal ce que tu dis. 

Est‐ce que Michel a bien compris ? 
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Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Ah ?  Showcase ?  Oui.  Showcase  en  anglais,  c’est  une 

exhibition en quelque sorte sur ce que   fait AFRALO, ce 

que  font  les  ALS,  etc.  C’est  ça…  ((inaudible, 

interférences)). 

  C’est une exhibition si tu veux, oui.  

  Des  commentaires ?  ((interférences,  bruits 

intempestifs)) 

 

Etienne :   Je voudrais savoir si lors des réunions ICANN, il y a des 

((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Tu veux  savoir  si  lors des  réunions de quoi ? Etienne ? 

Etienne ? 

 

Etienne :  Je disais si  lors des  réunions  ICANN,    il y a des prix qui 

sont mis en jeu ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Des quoi qui sont mis en jeu ? 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Des prix ? Non. Il n’y a pas eu de prix. 

 

Etienne :  ((inaudible)) 
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Tijani Ben Jemaa :  Ecoute… où est‐ce que tu vois ça, dans le showcase ? Où 

est‐ce que tu voies ça ? Où est‐ce que tu voies que l’on 

attribue ça ? Dans le showcase ? 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Comme  j’entends  très mal et comme  je ne comprends 

pas très bien ta question… 

 

Etienne :  Allô ? ((inaudible))   

 

Tijani Ben Jemaa :  Etienne,  je suis désolé, mais  je t’entends mal, très mal. 

Est‐ce que Michel  tu as bien entendu ?  ((interférences, 

inaudible)) 

 

Michel :   Je n’ai pas bien entendu. 

 

Etienne :  ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Bien, très bien. Ça,  j’ai bien compris, tu vas envoyer ta 

proposition par email. Très bien, ça marche. 

  Est‐ce que Yaovi ou Michel vous avez  des points de vue 

là‐dessus, sur les deux réunions de Singapour et Dakar ? 

  Singapour on en a parlé, mais Dakar ? 

 

Michel :  Oui. Allô ? Je pense que par rapport à Dakar, on a déjà 

longtemps  spéculé  là‐dessus et  je pense que c’est une 
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bonne chose que l’on mette en première place l’activité 

sur  ((inaudible))  qui  va  confirmer  tous  les  projets  que 

l’on avait ces dernières années. 

  Un point de vue que tu as essayé de dire tout à l’heure 

et  qui me  semble  important,  c’est  l’après Dakar. Que 

devons‐nous  faire et quelles sont nos perspectives ?  Je 

pense que c’est très important de réfléchir là‐dessus de 

manière à être plus performants  sur nos perspectives. 

Ça c’est mon point de vue. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Michel,  on  veut  d’abord  bien  préparer Dakar,  donc  je 

veux des idées concernant Dakar, concernant d’abord le 

showcase. 

 

Michel :   je  n’étais  pas  aux  deux  dernières  réunions  où  on  a 

présenté  cela.  C’est  un  peu  dur  pour moi  d’apporter 

quelque chose de nouveau sans connaître ce qui s’est… 

l’impact  réel  de  l’action  que  nous  avons  menée  au 

départ.  Je  dois  avouer  que  le    fait  que  nous  ayons 

((inaudible)) était une très bonne chose. Je pense pour 

ma part que cette  initiative   devrait être renouvelée et 

sans doute que  l’on devrait  tenir  compte de vous   qui 

avez eu  l’opportunité de voir  les aspects négatifs et  les 

choses à améliorer. Mais moi  je  suis  incapable de dire 

quelque chose et de répondre à cette question. 
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Tijani Ben Jemaa :  C’est  vrai  qu’il  y  a  certaines  choses  à  améliorer, mais 

c’est surtout  l’innovation. Est‐ce que tu as une  idée qui 

soit  innovante ?  L’Europe,  l’Asie,  l’Amérique  qui  ont 

défilé  devant  nous  et  ((inaudible)). Maintenant,  nous, 

on doit  innover,  faire quelque chose de bien,   quelque 

chose qui doit avoir sa signature. 

 

Michel :  Tout à fait.  Par rapport à la réunion, je ne crois pas qu’il 

faut que nous nous précipitions. Donnons‐nous encore 

quelques  petits moments,  quelques  petites  semaines, 

et puis… qu’on mette ça vraiment… 

 

Tijani Ben Jemaa :  Il  faut  réfléchir effectivement.  Je demande de  réfléchir 

effectivement.  Je  ne  demande  pas  des  idées  claires 

maintenant. Mais il faudrait que l’on réfléchisse. 

  Si tu veux, c’est  l’une des activités urgentes pour nous, 

c’est de réfléchir à ce qu’on doit faire, parce que par  la 

suite, on va avoir autre chose à faire pour Dakar. 

 

Michel :  Ok, tout à fait. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Yaovi ? 

 

Yaovi Atohoun :  Oui, pour le moment, je n’ai pas encore les idées claires 

de quelque chose à proposer  comme innovation. Donc, 

je vais continuer à réfléchir. 
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Tijani Ben Jemaa :  D’accord, OK. Donc,  je passé au point 8. Alors,  le point 

8, c’est un update, une mise à jour concernant le travail 

((interférences)) sur le soutien aux demandeurs de gTLD 

qui  ont  besoin  d’assistance.  Ce  groupe  de  travail  fait 

bien  son  travail  maintenant,  bien  qu’à  un  certain 

moment, nous avons senti que les choses n’allaient pas 

très  bien  parce  que  ça  n’avançait  pas  beaucoup. 

Maintenant,  c’est  un  peu  mieux,  Je  vais  mettre  sur 

Adobe  Connect  pour  que  vous  puissiez  voir  le  point 

auquel nous sommes déjà arrivés maintenant. Attendez 

un petit peu, je n’ai que deux mains.  

  ((interférences))  Je  vous  ai  envoyé  le  lien maintenant. 

Vous pouvez aller sur… attention le lien a été tronqué. Il 

faut  faire  attention  de  bien  copier  tout  le  lien.  Une 

partie  n’est  pas  bleue. Qu’est‐ce  que  je  vais  dire ?  Je 

dois  avouer  que  je  dors  nouveaux  gTLD,  je  me  lève 

nouveaux  gTLD,  je mange  nouveaux  gTLD…  je  ne  fais 

que ça. Le travail de ce groupe de travail a presque pris 

tout mon travail et a pris  l’attention de  l’ALAC pendant 

toute  cette  période  et  de  l’ExCom  tout 

particulièrement.  J’espère  que  maintenant  on  va 

pouvoir  sortir  quelque  chose.  Je  peux  vous  dire  une 

chose : le processus qui va être mis en place ne fera  pas 

partie  de  l’Applicant  Guidebook,  du  Manuel  de 

l’Utilisateur, du Demandeur… parce que si on veut que 

ce  soit  dedans,  on  va  être  en  retard.  Le  dernier  délai 

pour proposer des modifications est dans deux jours et 
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dans deux jours, on ne saura pas faire un processus tout 

entier  tout  bien  et  tout  complet.  Ça  va  être  un 

processus parallèle qui sera mentionné dans l’Applicant 

Guidebook. C’est l’une des décisions qui a été prise lors 

d’une réunion de ce groupe de travail. 

  Qu’est‐ce que  je peux vous dire de plus ?   Le travail de 

ce  groupe  de  travail  n’est  pas  facile  du  tout  pour 

plusieurs  raisons.  D’abord,  les  gens    qui  sont  dedans 

sont  des  gens  de  différentes  perspectives  et  de 

différentes  origines.  Il  y  a  des  ALAC,  des  GNSO,  des  

individuels… chacun vient d’un milieu. Certains viennent 

du  milieu  de  l’industrie  du  Net,  d’autres  viennent, 

comme  nous,  des  utilisateurs  d’Internet,  certains  sont 

avocats,  d’autres…  donc  il  y  a  beaucoup  de  points  de 

vue de toutes  les régions. C’est pour cela que concilier 

les  points  de  vue  n’était  pas  facile  et  il  y  a  aussi  des 

intérêts.  C’est  pas  facile.  Seulement  maintenant,  je 

pense que nous sommes  sur le bon chemin et que nous 

avons  bien  avancé.  On  va  pouvoir  proposer  pour  le 

Board, pour sa retraite qui va avoir lieu bientôt, quelque 

chose concernant particulièrement les critères de choix. 

On va continuer le travail pour finir les différents points 

de  notre  mission  qui  a  été  décidée  par  les  deux 

organisations qui nous ont chargés de faire ce travail‐là, 

ALAC et GNSO. Est‐ce que vous avez des questions ? 

  S’il n’y  a pas de questions… 
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?:  Une  question :  ce  document  que  tu  as 

donné...((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Ce  que  nous  préparons  maintenant,  c’est  le  second 

draft  report.  Le  final  report  n’est  pas  prêt. 

((interférences)). 

  On  avait  préparé    au  départ  un  premier  ((inaudible)) 

report, maintenant  on  fait  une  deuxième  ((inaudible)) 

report,  Le  rapport  final  aura  lieu  certainement  juste 

après  Singapour,  quelque  chose  comme  ça.  Il  faudrait 

qu’il soit prêt avant l’ouverture du ((inaudible)). 

  D’accord ? Est‐ce que vous avez d’autres questions ? 

  On passe au point 9 qui est  les activités récentes et  les 

activités  futures de  l’ALAC. Comme nous  avons Olivier 

avec nous sur le call, est‐ce qu’on peut lui demander de  

bien  vouloir  nous  dire  deux  mots  là‐dessus ? 

((interférences)) 

 

Olivier Crépin‐Leblond :  Tijani, c’est à moi que  tu poses la question ? Je croyais 

que    la  question  était  d’abord  à  tout  le monde  pour 

savoir si on pouvait me poser la question à moi. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Non,  non.  Ecoute,  c’est  une mise  à  jour  des  activités  

récentes et futures d’ALAC. Normalement, c’est à moi, à 

Mohammed et à Dave de  faire ce  travail. Mais comme 

tu es  là, tu es  le Président d’ALAC,  je préfère que tu  le 

fasses toi‐même. 
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Olivier  Crépin‐Leblond :  Merci  Tijani.  J’accepte.  Nous  avons  eu  beaucoup 

d’activités depuis  le meeting de San Francisco. Il y a eu 

au  total,  je  pense,  9  ou  presque  une  dizaine  de 

statements qui ont été  faits par   At‐Large  ((inaudible)) 

grâce  bien  sûr,  à  toutes  les  informations  qui  ont  été 

amenés  par  les  membres  des  ALS  d’At‐Large.  Je 

remercie  vraiment  tout  le  monde  d’avoir  pu  amener 

leurs commentaires.  

  En général,  je  suis habitué à discuter de ça en anglais, 

donc  c’est  assez difficile,  je  cherche mes mots. A part 

ça,  il y a eu des suivis avec  les différents meetings que 

nous avons eu avec  les registrars à San Francisco, avec 

le GAC aussi et avec  d’autres. Nous sommes en train de 

préparer  déjà  maintenant  les  rendez‐vous  et  les 

meetings que nous aurons à Singapour car c’est dans un 

petit peu plus d’un mois et il faut déjà se préparer. Il y a 

eu plusieurs appels briefing meetings qui ont été  faits. 

Un  sur  Stability Agency Working  group.  Je ne  sais pas 

comment  ça  s’appelle en  français,  je n’ai pas  les mots 

devant  moi,  mais  je  pense  que  tout  le  monde  doit 

comprendre. A part cela, nous aurons  encore quelques 

meetings,  téléconférences  dans  les  semaines  qui 

suivent qui seront présentées sur la liste RALO.  

  A part cela,    les choses avancent bien. Il y a une bonne 

participation. On a eu  tout ce  travail avec Heidi Ullrich 

qui vient de partir pour un congé maternité. Nous avons 

reçu    l’apport  d’un  support  supplémentaire  qui  est  
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Matt  Ashtiani.  Je  ne  sais  pas  si  tu  veux  le  présenter 

Tijani, ou… 

 

Tijani Ben Jemaa :  Oui,  je  veux  bien. Matt  est  quelqu’un  du  Consistency 

Travel d’ICANN. Matt a été notre secours à tous chaque 

fois qu’il y avait un problème. Il avait une collaboration 

et un esprit ouvert  pas possible. Une fois, à Carthagène 

j’avais  fait  l’annonce  solennelle  de  remerciements  à 

Matt parce qu’il avait beaucoup aidé dans des situations 

très difficiles pour certains. Maintenant que Mathias est 

parti,  et  qu’Heidi  va  en  congé maternité,  nous  étions 

vraiment diminués. ICANN avait décidé de recruter deux 

personnes. L’une des personnes était un remplacement. 

Matt Ashtiani va quitter  le Service Voyage pour venir à 

At‐Large et il est devenu déjà un staff At‐Large. Matt est 

très bien sur tous les plans. J’ai fini. 

 

Olivier Crépin‐Leblond :  Merci Tijani. Je peux rajouter que nous avons aussi Seth 

Greene, qui ne s’occupe plus seulement des workteams 

At‐Large  improvements, mais qui  s’occupe maintenant 

de   prendre en charge une grande partie des fonctions 

que Heidi occupait lorsqu’elle était en fonction. 

  Pour  l’instant,  la  transition  s’est  très  bien  faite.  Nous 

continuons  dans  la  bonne  direction  et  on  se  prépare 

pour Singapour. Merci. 
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Tijani Ben Jemaa :  Merci  Olivier.  Je  suis  désolé  de  t’avoir  fait  travailler 

même  pour  une  réunion  à  laquelle  tu  venais  en  tant 

qu’observateur. 

 

Olivier Crépin‐Leblond :   Je  ne  serais  pas  venu  si  je  n’avais  pas  pu  ouvrir ma 

bouche. Merci de m’en avoir donné la possibilité. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci Olivier. 

  Ceci  dit,  nous  passons  au  point  10  concernant  les 

activités  récentes   et  futures d’AFRALO.  Je vais donner 

la  parole  à  chacun  d’entre  vous  pour  nous  dire  à  son 

niveau quelles sont les activités  futures et quelles sont 

les  activités  récentes  de  son  ALS. On  parlera  un  petit 

peu d’AFRALO à la fin. 

  Je  commence  par  Etienne,  si  je  peux  t’entendre. 

Etienne, tu es toujours là ? Je passe à Yaovi. 

 

Yaovi Atohoun :  On  n’a  pas  eu  d’activités  dans  ISOC, mais  comme  je 

l’avais  annoncé  avant,  nous  sommes  en  train  de 

préparer  pour  le  dernier  ((inaudible))  de  cette  année, 

les rencontres ((inaudible)) Afrique ISOC. L’activité était 

principalement  au  niveau  du  responsable  du 

((inaudible)) où on a  fait des réunions avec  ISOC dasns 

le  but  de  préparer  la    rencontre  de  septembre.  Dès 

qu’on  aura plus d’informations,  je  vais passer  ça pour 

que  les ALS  qui  sont  aussi  ((inaudible))  que  les  autres 

puissent participer à  cette  rencontre. Donc, en gros,  il 
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n’y  a  pas  eu  beaucoup  d’activité  au  niveau  de  l’ISOC 

Bénin. Merci. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci Yaovi. Michel ? ((interférences, inaudible)) 

  Et Michel ¿ 

 

Michel :  Par  rapport  au  Cameroun,  pour  ce mois,  on  est  plus 

préoccupés  par  les  préparatifs  de  la  Journée 

Internationale  des  Télécoms  qui  aura  lieu  le  17  mai. 

Nous avons plus participé à des réunions  préparatoires 

parce qu’il y aura pas mal d’activités, notamment nous 

participons  pour  créer  des  administrations  pour  les 

réunions  préparatoires  en  vue  de  l’inauguration  d’un 

centre  multimédia  communautaire.  En  même  temps,  

nous sommes en train d’essayer d’accompagner pour la 

création  du  chapitre  ISO  Cameroun.  Normalement, 

samedi  il  y  aura  une  première  rencontre  statutaire  et 

nous espérons que ce chapitre‐là va enfin voir le jour. 

  Pour  terminer, comme activité  future, comme certains 

le  savent déjà,  le Qatar prépare pour du 5 au 8  juillet 

2011  un  symposium  sur  la  thématique  du 

développement  durable.  Voilà  un  peu  ce  qui  nous 

anime actuellement pour ce mois. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci Michel. Je pensais qu’ISO Cameroun existait déjà 

parce que je reçois des courriers. 
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Michel :  ISO Cameroun… dans la démarche de  création,  il y a ce 

qui s’appelle le test. Nous avons fait le test en 2009 et la 

faute  était  la  nôtre  parce  qu’il  y    avait  comme  une 

guerre de  leadership entre certaines personnes et on a 

eu  du mal  à  asseoir  la  structure.  Ce  qu’on  essaie  de 

faire.  Maintenant,  la  réunion  de  samedi  vise  à 

effectivement mettre en route une équipe dirigeante. 

 

Tijani Ben Jemaa :  D’accord, OK. ((interferences))   

  Je pense qu’Aziz est bien parti. Oui, Etienne ? 

 

Etienne :  ((inaudible)) ((interférences)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Merci  beaucoup.  Je  suppose  qu’Aziz  est  parti.  Est‐ce 

qu’Aziz est là ? 

 

Gisella Gruber‐White :  Non, il est parti. 

 

Tijani Ben Jemaa :  Bon.  Je  vais  vous  faire  un  petit  point  d’information 

concernant MISOC qui est l’ALS d’Aziz.  

  MISOC organise un iNET. Ce sera la semaine prochaine. 

Ce  sera autour de  l’Internet de demain. A  sa place,  je 

vous  invite tous à participer à cet évènement auquel je 

vais participer personnellement en tant que speaker. 

  Maintenant,  je  reviens  à mon  ALS  à moi.  Depuis  une 

année, le Régulateur tunisien nous consulte chaque fois 

qu’il a un  travail qui  touche  la charte,  les choses de ce 
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domaine‐là, avant de prendre    la dernière   décision.  Il 

consulte  la société civile. C’est une vraie   révolution de 

la  part  du  régulateur  et  j’en  suis  ravi.  La  semaine 

dernière,  nous  avons  eu  deux  réunions  pour  la 

modification  de  la  charte  de  nommage.  Nous  avons 

participé aux réunions et nous avons donné notre input 

par écrit  au  régulateur.  Il me  semble que  la  charte  va 

paraître bientôt.  

Sur un autre plan, nous avons un workshop à organiser 

avec la Commission Européenne qui aura lieu à la fin de 

l’année ou au début de  l’année prochaine. Nous allons 

commencer  à  faire  ((inaudible)).  Ce  sera  autour  de… 

encourager  les  échanges  entre  les  pays  du  Sud  de  la 

Méditerranée, à travers Internet bien entendu. 

Ce  sera  mon  ALS  qui  va  faire  l’organisation  avec  la 

Commission  de  l’Union  Européenne.  C’est  du  côté  de 

mon ALS. 

Du  côté  d’AFRALO,  nous  avons  préparé  la  semaine 

dernière – nous continuons à préparer, mais comme il y 

avait  une  deadline  le  22  avril…‐  une  proposition  de  

workshop  pour  ((inaudible))  de  Nairobi,  au  nom 

d’AFRALO. 

Je vous enverrai  le projet dès que  j’aurai  fini    tous  les 

détails,  parce  que  là,  il  fallait  proposer  le  projet.  Le 

projet  est  proposé, maintenant,  il  s’agit  de  régler  les 

derniers  détails  concernant  les  speakers.  J’ai mis    des 

noms de speakers pour lesquels je n’étais pas sûr, parce 
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que  je  n’avais  pas  le  temps  d’avoir  la  confirmation 

définitive.  D’ici  là  que  j’ai  le  schéma  définitif,  je  vous 

transmettrai ça. 

Cette activité‐là n’aura lieu que si ICANN décide pour le 

budget 2012 de nous donner le financement nécessaire 

pour  organiser  ce  workshop.  On  va  le  savoir 

probablement  demain  puisque  nous  allons  avoir  cette 

téléconférence demain sur le budget. J’espère que nous 

aurons  ces  deux    activités.  Parce  que  nous  avons 

proposé deux activités à  financer :  la première  c’est  la 

capacity  building  que  l’on  voulait  faire  à  Dakar,  la 

deuxième  c’est  ce  workshop  que  l’on  veut  faire  à 

Nairobi. 

Et puis, concernant AFRALO aussi, nous avons participé, 

comme  vous  le  savez  aux  groupes  de  travail.  Nous 

avons  un  autre  groupe  de  travail  qui  est    un  groupe 

d’étude en quelque sorte, sur  les noms des pays et des 

territoires. C’est un groupe qui travaille sous le ccNSO et 

nous  avons  deux  représentants  d’AFRALO,  qui  sont 

Hawa  Diakité  et  Mohammed  El  Bashir.  Le  deuxième 

groupe  de  travail  c’est  le  JAS,  dans  lequel  je  suis 

membre. On travaille très dur au JAS.  

C’est à peu près les activités d’AFRALO de cette période‐

là. Pour le futur, comme vous savez, nous avons à parler 

des  projets  futurs,  etc.  Voilà.  Est‐ce  qu’il  y  a  des 

questions ? Des  interrogations ?  ((interférences)) Oui ? 

S’il te plaît ? 



(AL) AFRALO 4 Mai 2011                                                                                                                      FR 

 

Page 40 of 43 

 

 

?:            Oui, Tijani, je ne sais pas bien ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :        Répète un peu ? 

 

?:  Je disais que  la communication n’était pas  très bonne. 

Donc,  je n’ai pas pu bien  t’écouter.  Je voulais  savoir  si 

((inaudible))….  Au  niveau  des  transcriptions,  est‐ce 

qu’on pourrait ((inaudible)) ce que tu as dit ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Bien sûr. Dans la transcription tu auras tout. Il y a aussi 

un MP3. Tu pourras écouter. Il n’y a pas de problèmes. 

((interférences)). 

 

?:  Est‐ce que le sujet de ce soir ((inaudible)) 

 

Tijani Ben Jemaa :  Pas de problème. OK. On a presque fini. 

  Maintenant  il  reste any other business. Est‐ce qu’il y a 

des questions diverses ?   Quelqu’un veut évoquer une 

question  donnée ?  Vous  allez  me  demander :  que  se 

passe‐t‐il du côté des visas pour Singapour ? C’est ça ? 

Non ?  Ce  n’est  pas  une  question,  donc  je  ne  réponds 

pas. ((interférences)) 

 

Yaovi :   Par  rapport  à  Singapour…  Tijani ?  Est‐ce  qu’il  y  a 

beaucoup de pays qui sont exempts de visa, ce qui est 

vraiment  nouveau  pour  beaucoup  d’entre  nous 
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d’ailleurs  par  rapport  à  Singapour.  J’espère    qu’au 

niveau  de  l’aéroport  il  n’y  a  pas  d’obligation  de 

présenter  des  lettres  d’invitations  des    personnalités 

d’ICANN.  

 

Tijani Ben Jemaa :  Est‐ce que ton pays est exempté de visa ? 

 

Yaovi :  Oui. 

 

Tijani Ben Jemaa :  C’est bien ! Quelle chance ! Le mien non… 

 

Giselle Gruber‐White :   Ah bon ? ((rires)) 

 

Yaovi Atohoun :   Je  ne  sais  pas  quels  sont  les  critères mais  je  suis  très 

surpris moi aussi de voir… 

 

Tijani Ben Jemaa :  OK.  Donc,  le  Maroc,  la  Tunisie  n’ont  plus  besoin  de 

visas. J’ai eu une petite  information de  la part de Matt 

Ashtiani  me  disant  que  très  bientôt  ils  vont  nous 

contacter  pour  nous  dire  ce  qu’il  faut  faire. 

((interférences)) 

 

Yaovi Atohoun :  On ne sait jamais.  

 

Tijani Ben Jemaa :  Pour ceux qui ont besoin d’un visa. Toi, tu ne seras pas 

contacté  parce  que  tu  n’as  pas  besoin  de  visa.  Et  toi, 

Yaovi ? 
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Yaovi Atohoun :  Oui,  moi  aussi  je  suis  exempt.  J’ai  un  passeport  

((inaudible)).  Surtout,  je  voudrais  dire  pour  Michel 

((inaudible)).  Tu  vas  sur  le  site  de  la  conférence  et  tu 

peux demander  la  lettre d’invitation et ce sera envoyé 

par mail. Je crois que tu peux le prendre. 

 

Michel :  Je  disais  qu’il  y  a  toujours  deux  types  de  lettres 

d’invitation et pas une. J’ai eu le souci une fois. Je crois 

que  c’était  pour  le  Mexique.  Il  y  avait  la  lettre 

d’invitation  de  l’ICANN  et  la  lettre  d’invitation  de 

((inaudible)). 

 

Tijani Ben Jemaa :  Je pense que s’il y a des choses particulières, on va nous 

informer  de  ça.  Est‐ce  qu’il  y  a  d’autres  questions ? 

D’autres sujets à débattre ? Nous avons déjà 40 minutes 

de retard. ((interférences)) Je transmettrai.  

 

?:  Aziz est déjà parti ? 

 

Tijani Ben Jemaa :  Il est parti. Il  a dit qu’il ne pouvait pas rester. 

 

?:  Ah, oui, parce qu’en fait c’est lui qui ((inaudible)). 

 

Tijani Ben Jemaa :  ((rires))  Est‐ce  qu’il  y  a  d’autres  questions ?  D’autres 

choses à traiter ? Sinon je vais lever la réunion. Comme 

je  n’entends    rien,  je  vous  demande  tous  de  nous 
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excuser  de  ce  retard.  Et  je  vous  souhaite  une  bonne 

nuit. 

  Merci beaucoup d’être venus et bien que  la  réunion,… 

on n’était que 2 ou 3 personnes à  la réunion… ce n’est 

pas   normal  ça.  Je  crois que  c’est  la  réunion  la moins 

suivie que j’ai suivie moi personnellement. 

 

Gisella Gruber‐White :  Tijani, est‐ce que  tu    vas en  tant que, avec  Fatimata… 

est‐ce que tu pourrais envoyer un petit mot à  la  liste ? 

Parce  qu’on  a  eu  très  peu  d’excuses.  En  fait,  on  a  eu 

Gabriel,  Hawa,  Pierre  qui  se  sont  excusés  auprès  de 

l’opératrice. Donc, on les a quand même appelés. Ce qui 

nous fait perdre encore plus de temps. 

 

Tijani Ben Jemaa :  On  va  envoyer  un  email  là‐dessus.  J’ai  deux  emails  à 

envoyer. Un que  je vais envoyer ce soir concernant  les 

besoins en communication. Le deuxième c’est un email 

à la liste pour les absents. 

  Ecoutez, bonne soirée et à bientôt ! 

 

Gisella Gruber‐White :  Bonne soirée. 

 

Michel :  Au revoir. Bonne soirée à vous tous. 

 

((Fin de l’enregistrement)) 


